



**Comunicado de Prensa Núm.: 33/2023**

23 de junio de 2023

**Embajador de Suiza en México visita la ASIPONA Progreso.**



El día de ayer 22 de junio de 2023, la Administración del Sistema Portuario Nacional Progreso S.A. de C.V. recibió la visita del Sr. Pietro Pifaretti, Embajador de Suiza en México, acompañado de su equipo de trabajo y autoridades Estatales, esto como parte de su misión comercial la cual busca estrechar lazos entre ambas naciones para impulsar las inversiones de empresas suizas en Yucatán, de modo que esto beneficie al desarrollo y crecimiento económico.

Como parte de la visita se realizó un recorrido por el Recinto Portuario para mostrar el importante trabajo que se efectúa al ser el principal punto de acceso al sureste mexicano.

